

新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けた

市長メッセージ

奥州市の高齢者施設では、新型コロナウイルス感染症の大規模なクラスター <たくさんの方が コロナウイルスに なること> が 発生しました。現在、施設に入っている人や 働いている人など 全部で 68人の陽性者が います。

感染した人が 早く 回復することを 願っています。

この施設は たくさんの方が 集まる場所 ではないので、施設に入っている人や 働いている人など 濃厚接触者 <コロナになった人と 深く かかわった人> を知ることが できます。今、濃厚接触者などの PCR検査、施設の消毒など、感染拡大を 防ぐための 対応が 実施されています。

奥州市は、新型コロナウイルスワクチンの接種を 順調に するために、高齢者施設で 働く人のために 抗原検査キット <コロナウイルスを 確かめるためのもの> を配ること、そして 自分の意志で 隔離をするための 宿泊費用の補助などの 事業を しています。今回の クラスターと 同じことが 繰り返されないよう 全力を 尽くします。

これまで以上の 感染防止対策 <感染を 広げないための 行動> を してください。

【基本的な 感染防止策の 徹底】

改めて 一人ひとりが 感染防止についての 強い意志を もって、すべての場所で、手を洗い、マスクを 着けて、三密を 避けて下さい。

※三密 密閉 = 窓がない 換気ができない 場所

密集 = 人が たくさん 集まること・近い 距離で 集まること

密接 = お互いに 手が届く 距離で 会話や 運動を すること

また、「緊急事態宣言」そして 「まん延防止等 重点措置 <コロナウイルスが増えることを 防止すること>」を 発表した 地域への 不要不急 <必要ではない時>の 帰省や 旅行は 自粛 <控えること> を してください。それ以外の 地域を 行ったり 来たりするときは 感染の 状況を 確認して、慎重に 判断を してください。

おも たいおう
【思いやりのある 対応】

かんせんしゃ クラスターが ほっせい しせつ などに たい ひぼうちゅうしょう わるくち
感染者や クラスターが 発生した 施設などに 対する 誹謗中傷 <悪口を
いうこと> や さべつ や へんけん かたよ いけん ぜったい
差別や 偏見 <偏った 意見> は 絶対に しないでください。
じぶん しんがた かんせんしゃ
自分も 新型コロナウイルスの 感染者になる かもしれない ということを かんが
て、おも たいおう
思いやりがある 対応を してください。



れいわ さんねんごがつむいか
令和3年5月6日

おうしゅう しちょう おざわ まさき
奥州市長 小沢 昌記



にほんごばん さくせい
【やさしい日本語版 作成】

おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい
奥州市国際交流協会